

## Einunddreißigster Sonntag.

Am vorigen Sonntag ging Mama nicht mit spazieren, weil Papa mit ihr in seinem kleinen Wagen nach Schwanenholm fahren wollte, so gingen Tante und ich allein. Tante Susanne sprach viel über Alles was sie noch für ihren künftigen Hausstand erlernen wolle.

„Du sollst sehen,“ sagte sie, „wie tüchtig ich sein werde. Verstehen muß eine Hausfrau die Hauswirthschaft, und ich will nicht wie eine Gans daneben stehen und erleben, daß die Leute sich unter einander ansehen, wenn ich Etwas anordne, und dann verlegen sagen: „Wenn das nur geht, wenn wir damit nur zu Ende kommen; vielleicht könnten wir es so, oder so anfangen. Siehst Du, das will ich nicht, ich will weder einfältig noch ungerecht sein, so sehr ich im Stande bin, beides zu vermeiden.“ Fast